



# Síntesis de medios

05 de septiembre de 2024

## Primeras Planas

Para calmar a jueces, prometen liquidación  
Oposición acusa uso de diputados cachirules y alista impugnar reforma  
Compensarán a jueces que queden sin cargo  
Prevé 4T reforma rápida, pero jueza le mete freno  
Valida Banco Mundial: 9.5 millones, fuera de la pobreza en México  
Por crisis, llegada de venezolanos pasa de 288 en 2018 a 240 mil ahora  
Batalla por el PJ pasa al Senado  
Blindaje  
El rival a vencer

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Despliega 3 mil 587 elementos

El jefe de Gobierno, Martí Batres, puso en marcha el Operativo Cuauhtémoc con tres mil 587 elementos para reforzar la seguridad y garantizar la paz en la alcaldía. En tanto, el secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, agregó que este despliegue busca garantizar que las personas que viven y transitan por esta alcaldía se sientan protegidas y seguras. El operativo consiste en el despliegue de tres mil 587 elementos, 470 patrullas, 120 motopatruillas, un Cóndor y dos canes de la SSC. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Diario de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [+Chilango](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Contra Réplica](#)

### Operativo en bar para proteger a los jóvenes

El objetivo central de la operación que personal de la SSC llevó a cabo en el bar El Perro Salado fue proteger a los menores de edad que ingresaban a dicho predio que operaba de manera ilegal. Sobre el tema, **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, informó que, en el operativo, se detectó a quienes vendían droga al interior del lugar y estas mismas personas eran también quienes invitaban a los menores. [La Prensa](#)

### Caen 3 que golpearon a policías

Una bandita de farderos atacó a elementos policiacos y a un vigilante en una tienda de autoservicio Bodega Aurrera ubicada en la colonia Lorenzo Boturini, alcaldía Cuauhtémoc. La riña se registró cuando un oficial de la PBI identificó en el área de cajas del estacionamiento a tres menores de edad con actitud sospechosa. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

### Atrapan a 3 zorreros in fraganti

No les salió el robo como lo esperaban a 3 ladrones que saqueaban un hogar ubicado en calles de la alcaldía Coyoacán, ya que los oficiales de la **SSC** los atoraron in fraganti., en la colonia Bosques de Tetlameya, gracias a un reporte de las cámaras del C2 Sur. El dueño autorizó a los **policías** ingresar a la vivienda y al entrar, atraparon a los sospechosos. [Basta](#)



## Síntesis de medios

05 de septiembre de 2024

### **Apuñalaron a dos y uno pelas**

En la alcaldía Venustiano Carranza, **policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a nueve personas, quienes atacaron a cuchilladas a dos hombres y causaron la muerte de uno de ellos y a dos mujeres por tratar de impedir el actuar de los oficiales, en la colonia Moctezuma Segunda Sección. [Basta](#)

### **Agentes arrestan a dos miembros del grupo criminal del Güero Fresa**

Agentes de Inteligencia de la **policía capitalina** detuvieron a dos integrantes del grupo delictivo de El Güero Fresa, una de las organizaciones criminales asentadas en el oriente de la capital. Los sujetos trasladaban diferentes dosis de drogas, por lo que la detención se desarrolló en flagrancia. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#)

### **Paro en juzgados desata trifulca**

Trabajadores del Poder Judicial de CDMX cerraron los juzgados civiles, familiares y penales, ubicados en las avenidas Patriotismo, Niños Héroes y Juárez; en esta última sede, un grupo de abogados se enfrentó a gritos con los inconformes e incluso, intentaron entrar a la fuerza. [Milenio](#)

### **Afectados por desalojo cumplen 15 días de vivir en la calle**

Un nuevo campamento fue instalado por personas desalojadas de la vieja casona ubicada en Abraham González 101, colonia Juárez, quienes cumplieron 15 días de vivir en la calle. Una camioneta del **Agrupamiento de la Policía Metropolitana** permanece estacionada afuera. Los desalojados señalan que las personas que los expulsaron no han acreditado ser las propietarias, por lo que fue un “desalojo ilegal”. [La Jornada](#)

### **Oficinas de la territorial Juárez-San Rafael siguen sin abrir**

Residentes de la colonia Juárez señalaron que aún no abren las oficinas de la coordinación territorial Juárez-San Rafael, a pesar de que la alcaldía Cuauhtémoc cerró la Casa del Migrante, ubicada en la calle Roma, desde julio. Los vecinos de las calles Roma y Londres señalaron que hay escasa vigilancia **policíaca** por parte de la alcaldía frente a la Casa del Migrante; sin embargo, el área de Comunicación Social difundió fotografías del inmueble en las que aparecen un uniformado y una patrulla. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

### **Desatan caos en Circuito Interior**

Alumnos y profesores de la Escuela Superior de Contaduría y Administración del IPN, unidad Santo Tomás, bloquearon Circuito Interior en ambos sentidos para exigir el pago a docentes interinos y denunciar la falta de grupo. La protesta provocó una fuerte carga vehicular sobre el Eje 2 Norte, pues **elementos de Tránsito** crearon cortes a la circulación para desviar a los automovilistas. [El Sol de México](#)

### **Arrestan a agresor de servidor público**

Agentes de Inteligencia de la **SSC** detuvieron a Iván Contreras, alias El Luchador, quien agredió a un funcionario de gobierno en una manifestación de comerciantes del 21 de junio, cerca del Palacio de Bellas Artes. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lo detuvo en la avenida Ingenieros Militares. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

### **Atraco fallido deja 4 baleados**

Un intento de robo en las oficinas de Alumbrado Público de la CDMX, ubicada en avenida Culturas Prehispánicas, en el Barrio de Santa Bárbara, alcaldía Iztapalapa, terminó con dos trabajadores y dos delincuentes baleados. **Elementos policiacos** repelieron la agresión y lograron la detención de dos responsables. [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

05 de septiembre de 2024

### Artículo: **El transfeminicidio / Jorge Nader Kuri**

El 23 de agosto de 2024, la CDMX dio un paso importante en la protección de los derechos humanos al publicar en la Gaceta Oficial un decreto que tipifica el delito de transfeminicidio en el Código Penal. Sin embargo, este logro plantea una serie de desafíos que deben ser abordados para asegurar la efectividad de esta legislación. El principal reto reside en la implementación efectiva de esta normativa. **La capacitación de jueces, fiscales y policías** es imprescindible para asegurar que la ley no sólo sea aplicada, sino que se aplique correctamente. [El Universal](#)

### Policiaco

#### Plomean al Kevin por vender en “feis” moto averiada

Por vender en Facebook una motocicleta que supuestamente no funcionaba, tres sujetos fueron baleados en calle Ejido, de la colonia San Francisco Culhuacán, alcaldía Coyoacán. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron a los lesionados a un hospital para su atención, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

#### Dan balazo a agente de la FGR

Cuando circulaba en su vehículo, un agente de la FGR recibió un tiro en la ingle en un aparente ataque directo cuando esperaba el cambio de semáforo en la colonia Doctores. La víctima fue atendida en un hospital cercano, los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)

#### Biker lucha contra la muerte

Un biker derrapó su motocicleta cuando circulaba sobre Periférico Oriente, en la colonia Tulyehualco Canal de Garay, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes lo trasladaron a un hospital cercano en estado grave. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### Justicia

#### Robo en condominio de lujo en San Ángel desata sospechas sobre empresas de seguridad

Dos sujetos embozados con enormes mochilas a las espaldas perpetraron un robo de alto impacto contra particulares y una firma legal en un edificio de lujo en la zona de San Ángel. Su llegada fue detectada por los guardias de seguridad privada contratados por el condominio sin que se intentara impedir su acceso. El caso fue denunciado ante la FGJ local y una de las líneas de investigación incluye esta rara actuación del personal de seguridad privada. El MP de Álvaro Obregón tomó conocimiento de la actuación de la empresa SSSPI MEXICO, inscrita ante la Dirección General de Seguridad Privada de la SSC. [La Crónica de Hoy](#)

#### Rompe récord Quijano en inseguridad

La inseguridad en La Magdalena Contreras aumentó, pues el mes antepasado se registró la mayor cantidad de delitos en la demarcación en lo que va del año, y la incidencia tuvo un incremento. La FGJCM registró, de enero a julio de 2024, dos mil 684 delitos ocurridos en la alcaldía que todavía gobierna Luis Gerardo Quijano, de los cuales, 425 sucedieron el último mes. [Basta](#)



Imagen Destacada



- **FORTALECER.** Se ha reforzado la seguridad con 17 acciones en todas las alcaldías de la ciudad.